



El presidente de la Confederación Hidrográfica presenta ante los alcaldes ribereños los proyectos de actuaciones para minimizar los efectos de las avenidas en el tramo medio del Ebro

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo, ha convocado mañana, viernes, 12 de marzo, en Tudela (Navarra), la Comisión del Tramo Medio del Ebro, que reunirá a 21 alcaldes ribereños y representantes de los Gobierno Autonómicos de La Rioja, Navarra y Aragón
- En esta reunión se presentarán los proyectos que ha redactado la Confederación para desarrollar las medidas consensuadas que reduzcan los efectos de las crecidas del río en el tramo medio del eje del Ebro, cumpliendo así los compromisos adquiridos con los municipios

DIA: Viernes, 12 de marzo

HORA : 12.45 horas – convocatoria de prensa. Se podrán tomar imágenes y al término de la reunión se realizarán declaraciones

LUGAR: Oficinas de la Confederación Hidrográfica del Ebro en Tudela (Navarra), Av. Zaragoza nº 57